
Ich kann das Leben nicht verbreitern  

und auch nicht verlängern  

aber Ich kann es vertiefen. 

Warum  also soll ich mich mit dem                      

unmöglichen endlos versäumen,  

wenn das mögliche so nahe, einfach und                      

vollkommen ist. 


